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Formula 1 all’Eur: un progetto pericoloso per il quartiere  
 

appello dei cittadini per salvare il parco del Ninfeo, il parco del Turismo, Luneur  e Tre 
Fontane dal folle progetto della giunta Alemanno 

 
 
<Al progetto del Gran Premio di Roma all’Eur siamo nettamente contrari – è quanto ha dichiarato 

Maria Cristina Lattanzi, vicepresidente del comitato Salute ed Ambiente Eur circa la previsione di 

far transitare una gara di Formula 1 nel circuito cittadino dell’Eur, a Roma – Oltre a rappresentare 

un’opera di enorme impatto ambientale per il tessuto del quartiere, con mesi di cantieri e settimane 

di prove nelle strade poste tra uffici pubblici e palazzi storici con rumore e traffico alle stelle, questo 

progetto della Giunta Alemanno registra la nostra netta contrarietà perchè agli annunci sui giornali 

non sono mai seguiti incontri istituzionali ufficiali con le rappresentanze dei cittadini. Insomma 

veniamo trattati come sudditi. Evidentemente sia al Sindaco sia alla Giunta non interessa sapere 

cosa pensano i residenti del quartiere. Anche in questa circostanza si sono rinchiusi nella loro torre 

d’avorio e da lì dialogano solo con i potenti organizzatori e ritengono di poter determinare cosa 

accadrà nella vita di tutti noi residenti senza darci neanche uno straccio di informazione. Peccato 

che la normativa del comune preveda la “partecipazione” dei cittadini! La partecipazione non è un 

optional e ha forme ben precise: perciò o c’è oppure no – prosegue la Lattanzi – e in questo caso 

non c’è per niente. Non avendo mai visto un progetto degno di tal nome abbiamo provato noi a 

ricostruire un possibile scenario realistico. Per questo motivo siamo andati a Monza il settembre 

scorso per vedere con i nostri occhi cosa succede con un Gran Premio di Formula 1. Per quanto 

riguarda l’Eur per ora ci risulta che verrebbero abbattuti moltissimi alberi in via di Val Fiorita e che 

verrebbe distrutta parte dei parchi e degli impianti sportivi lungo viale delle Tre Fontane per 

edificare i box e i ricoveri. A ciò si aggiungono notizie allarmanti trapelate dai corridoi del 

Campidoglio che indicherebbero nella zona del luna park dell’Eur un ambito di edificazione 

connesso sempre al famigerato progetto. Inoltre, il sindaco ha sbandierato infrastrutture per il 

quartiere. Ma al momento queste rimangono soltanto nella fantasia. Per tutti i motivi suesposti 

dunque – conclude la Lattanzi – per noi questo gran premio è un progetto inaccettabile.> 
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